

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio
Fecha: jueves 11 de mayo de 2017
Página: 5A
Año: 92
Edición: 35.077
Descriptor: **FERIAS-CIDAP, GAIA.**

Exposición-venta de obras artesanales hay en CIDAP



José Sánchez muestra sus creaciones de joyería en plata, algunas de ellas con apliques textiles. PSR

GAIA, es la sigla del Grupo de Artesanos Interprofesionales del Azuay, una congregación de maestros artesanos de diversas líneas de producción como textiles, joyería, paja toquilla y más. Ellos se han unido para presentar una exposición colectiva de su arte, desde mañana y hasta el domingo, en los patios de la sede del Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares (CIDAP).

José Sánchez, artesano joyero, señala que el colectivo está formado con unos 20 compañeros, todos ellos productores directos de artículos con materiales que incluyen el bambú, la bisutería, la lana de alpaca, el bronce, los mullos, los adornos para el hogar y también las imágenes religiosas.

La mayoría de artesanos son del Azuay y de Saraguro (Loja). Su objetivo es propiciar la difusión de sus productos y satisfacer con ellos las necesidades de la ciudadanía. De esta manera exponemos nuestros artículos, mejoramos los productos y llegamos al público con producción selecta, apunta Sánchez.



Según el artesano, para lograr la venta de lo que ellos producen como gremio, en buenas condiciones, es necesario organizarse y esta exposición venta es resultado de ello. Además, GAIA tiene una tienda situada en la calle Hermano Miguel 5-12, donde expenden las creaciones de los socios. Sus principales clientes son los clientes extranjeros. Los artículos estarán de venta con el horario de 10:00 a 18:00. En estos días habrá descuentos y promociones. (AVB)-(I)